

NACIONAL

SOSTENIBILIDAD

Colombia a China y EE.UU.: La sostenibilidad no afecta la competitividad

En diálogo con Caracol Radio el **ministro** de Ambiente entregó detalles de la intervención que tendrá Colombia en la Cumbre del Clima en Naciones Unidas



Colprensa



CARACOL RADIO SERVICIO INFORMATIVO | 22/09/2019 - 21:55 COT

En el marco de la **Asamblea General de las Naciones Unidas en Nueva York**, la cumbre sobre la **Acción Climática** concentra parte de la atención, en medio de las manifestaciones, especialmente de grupos de jóvenes, pero además por la ausencia del **presidente de Estados Unidos, Donald Trump**, cuyo país representa cerca del 30 % de la emisión total en el mundo de gases de efecto invernadero.

En diálogo con Caracol Radio el **ministro de Ambiente, Ricardo Lozano** afirmó que Colombia se está convirtiendo en un referente a nivel mundial de manejo de desarrollo sostenible, con acciones más efectivas para la protección del medioambiente, al **igual que normas para promover las energías limpias e iniciativas para impulsar la economía circular**.



Frente a la falta de compromiso de potencias como Estados Unidos y China, que **representan cerca del 40 % del total de las emisiones de gases de efecto invernadero en el mundo**, el **ministro** Lozano afirmó que Colombia es un ejemplo de como el desarrollo no va en contravía de la protección del medioambiental.

Aseguró que en el escenario de Naciones Unidas, Colombia le dirá a estas potencias que, "la competitividad no está siendo afectada cuando usted empieza a mostrar resultados **en una transición limpia que es lo que Colombia está haciendo hoy día**".

"**Con el resultado que estamos teniendo de la lucha contra la deforestación**, el compromiso del sector agropecuario sobre todo en el uso sostenible de sus tierras, el compromiso de cero deforestación de todos los sectores ha sido fundamental, así como el compromiso del sector energético **como lo hizo Ecopetrol en la reducción de más de un millón de toneladas de gases de efecto invernadero**, tenemos grandes ejemplos que mostrar", explicó.

En la Cumbre de la Acción Climática Colombia demostrará que puede crecer en competitividad y producto interno bruto, con una **"política responsable y una política que piensa en las generaciones futuras"**.

(Intertítulo) **La protección de la Amazonía** uno de los principales propósitos de Duque en Cumbre de Clima

El **ministro** de Ambiente confirmó en Caracol Radio que la visión de región de los países de Latinoamérica con **el liderazgo de Colombia** será otro ejemplo para mostrar en la **Cumbre del Clima de Naciones Unidas**.

El **'Pacto de Leticia'** que acelera el tratado de cooperación amazónico para la protección del "pulmón del mundo", así como el incremento de acciones de apoyo en casos de emergencia y **el intercambio de información más efectiva**, junto con los resultados en materia de reducción de la deforestación, son algunos de los primeros resultados que **presentará Colombia ante Naciones Unidas**.

En esta Cumbre los Jefes de Estado buscarán fortalecer sus acciones para cumplir con los compromisos contra el cambio climático.

Allí **el presidente Duque hará una intervención relacionada** con el compromiso que está liderando Colombia, a nivel regional, para hacer un tránsito más acelerado hacia las energías renovables o energías limpias.

Vea también: Colombia niega haber realizado espionaje en la frontera con Venezuela

Comentarios 0

Gobierno Administración Estado Administración pública Política

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Amenazan a candidato a la alcaldía de Tenza, Boyacá



Personaje de la Semana en Caldes con Carlos Felipe Hoyos Zuluaga



Ibagué tiene otro megaparque

recomendado por Outbrain

